

第2回 KIAC 企業見学会を開催

共催：NPO法人チャレンジ企業支援隊

第2回の見学会は、大阪府守口市にある株式会社 淀川製作所を訪問させて頂きました。

淀川製作所様の企業理念である「ものづくり、ひとづくり、顧客づくり」と強みである「匠の技、商品開発力、高品質のサービス」への挑戦についての学びをテーマに、12名に参加頂き開催しました。

スケジュール

日時；2024年1月18日（木）15：00～19：45

<第1部 工場見学・小倉社長のお話し・質疑と意見交換>

- ・工場見学；安全・品質の造り込み活動と試作部品、EVトレインの生産工程。
溶接、安全の教育エリア、シート溶着機の生産メンテナンス場を見学。
- ・小倉社長から下請け工場から「自社商品メーカーへ」のお話しと質疑、意見交換。

<第2部 懇親・交流会>

- ・小倉社長、藤原様にもご出席頂き、情報交換、会員相互の交流を深めました。

見学会のご報告

株式会社 淀川製作所様は、幅広い技術力と匠の技術を活かし、本業である板金、機械、製缶製品の試作開発だけに留まらず、2009年には匠の技、設計力を結集し、環境にやさしいエコロジーな和風(EV)電気自動車「Megure」を開発。現在ではイベントやアミューズメント向け特注車両のEV開発事業に繋ぐなど、新たな挑戦と開発奮闘の精神を持ち続けられています。生産現場では、安全、品質のなぜなぜによる再発防止活動と50年先を見据えた人づくり。

リーマンショック後、降りかかる掛かる難題を乗り越え、大阪の町工場から1台の電気自動車をデビューさせた話を伺いました。なにが何でもせなならん「金が無いからできない、時間が無いからできない」との戦い。強く願って、念じて、行動し続けたら、夢が形になっていくのだと感じました。質問、意見も相次ぎ、楽しく充実した見学会になりました。



見学後の活発な意見交換